

Tras 15 días cierra fase de rescate de submarino argentino



B.Aires, 30 nov (RHC-PL) A 15 días de su desaparición, la Armada argentina dio por concluida la fase de rescate del submarino ARA San Juan, en el que viajaban 44 tripulantes, aunque aseguró que continuará con la búsqueda.

El vocero de la Armada, Enrique Balbi, señaló que la fase de rescate concluyó lo que descarta ya encontrar con vida a los marines tras añadir que se extendió a más del doble la cantidad de días que determinan las posibilidades dentro del plan SAR que tiene como misión ejecutar la búsqueda y salvamento de personas en peligro en el área marítima, fluvial.

El capitán de navío significó que en el intenso operativo de búsqueda se barrió un total de 557 mil millas náuticas cuadradas de exploración visual y un millón 49 mil 479 millas náuticas cuadradas de exploración radar sin obtener contacto con la mole de hierro sumergible ni sus balsas salvavidas.

Se han dispuesto 28 buques, 16 de la Armada Argentina, nueve aeronaves, cuatro mil hombres, sumando un total de 18 países y a pesar de la magnitud y los esfuerzos realizados no ha sido posible localizar el submarino, indicó.

Fueron 15 días de un despliegue sin precedentes, catalogado para muchos el más grande de la historia en esta parte del Sur, pero pese a contar con lo más novedoso de la tecnología no hay rastros hasta hoy del submarino.

El ARA San Juan registró su último contacto el pasado miércoles 15 en el golfo San Jorge, en las aguas del Atlántico Sur, mientras volvía desde Ushuaia a su apostadero en la base naval de Mar del Plata.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149002-tras-15-dias-cierra-fase-de-rescate-de-submarino-argentino>



Radio Habana Cuba